

## DÍA DEL TRASTORNO ESPECÍFICO DEL LENGUAJE (TEL) 30 de Setiembre

El TEL, también conocido como Disfasia Infantil, es un trastorno que afecta la comunicación, pudiendo dificultar la comprensión y la expresión.

Cada 30 de setiembre, se realizan jornadas de concientización usando el color amarillo, promoviendo el conocimiento y la detección precoz, crucial para el tratamiento efectivo.

Hay muchas señales de alerta, aunque, sin diagnóstico temprano, los niños pueden enfrentar dificultades escolares, problemas de autoestima y desafíos emocionales, por lo que es muy importante la pronta atención con pediatra y especialistas como fonoaudiólogos, neurolingüistas y otros.





